



Qué instituciones ganan y cuáles pierden con el Presupuesto de Egresos del 2024

En el Presupuesto de Egresos de la Federación para el 2024, se estima un ejercicio de 9 billones 22 mil millones de pesos

Por Miguel Flores

21 Oct, 2023 02:10 p.m. MX

Compartir



El pasado viernes 8 de septiembre, **Rogelio Ramírez de la O**, titular de la **Secretaría de Hacienda y Crédito Público (SHCP)** entregó en la **Cámara de Diputados** el último proyecto de **Presupuesto de Egresos de la Federación del Gobierno del Presidente Andrés Manuel López Obrador (AMLO)** y en el que, para 2024, se estimó un ejercicio de **9 billones 22 mil millones de pesos**.

Sin embargo, a pesar de que se proyecta un **crecimiento para el presupuesto de egresos del 2024 de 4.3% real**, este no es generalizado, pues dentro del **plan de gastos hay ganadores y perdedores**.

En ese sentido, la **Secretaría de Salud (Ssa)** es la más castigada con el presupuesto asignado, al reportar un decremento de **55.8% con respecto a lo que se le otorgó el año pasado**, mientras que, por el contrario, la **Secretaría de Energía (Sener)** sería la que más gana, con un aumento de **273.2% de acuerdo con el Proyecto de Decreto de Presupuesto de Egresos de la Federación para 2024**.